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    Podemos-IU define como «dramático» el problema de la
atención primaria
  El grupo reclama al Gobierno Vasco «un plan integral que
contemple un estudio demográfico de la comarca»
          M.A.I. irun.  Martes, 19 julio 2022, 00:09          

Elkarrekin Podemos-IU ha denunciado el «grave problema al que se  enfrenta la atención
primaria en la comarca del Bidasoa», que ha  calificado de «dramático. Tras dos años de
pandemia la situación de los  ambulatorios y el comarcal es de saturación. Tan sólo el
ambulatorio del  centro de Irun atiende a unas treinta y ocho mil personas, coronándose  como
el centro de salud que más ciudadanos acoge en toda Euskadi».

  

Según señala el grupo, «este no es un hecho  que se derive solamente de los estragos
causados por la Covid-19».  Desde Elkarrekin Podemos-IU señalan que llevan denunciando
«esta  problemática desde antes de la pandemia. La gestión de Osakidetza por  parte de la
Consejería de Salud no ha sido ni está siendo adecuada. Más  allá de mejorar la atención a la
ciudadanía, se ha empeorado», aseguran.

    Falta de personal profesional
    

Elkarrekin Podemos-IU afirma que  «por si fuera poco, Osakidetza reclama una serie de
medidas que no dejan  de ser parches temporales que, tarde o temprano, pasan a ser 
definitivos». Otro de los «puntos críticos a los que la sanidad pública  se enfrenta» es «la falta
de personal profesional. Aunque sea un  problema a nivel estatal, es en la comarca del Bidasoa
donde más grave  es este hecho».

  

El grupo reclama al Gobierno Vasco «un plan  integral que contemple un estudio demográfico
de la comarca del  Bidasoa, puesto que sin esto cualquier proyecto quedará obsoleto poco 
después de aprobarse». Asimismo, han asegurado que desde el Gobierno  municipal de Irun
«seguiremos trabajando y dando los pasos necesarios,  puesto que parte de la solución pasa
por poner en marcha el proyecto del  tercer ambulatorio de Irun, parado desde hace una
década y sin visos de  avance por parte del Gobierno Vasco».
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